



El panel del último EtMtuesday, realizado en Fundación Chile, incluyó a figuras como Rosario Navarro, Claudio Orrego, María Teresa Vial y Juan Sutil.

EMPRENDE TU MENTE:

EtMtuesday cierra ciclo 2024 y sus organizadores alistan masiva cita en el Parque Bicentenario

El *corporate venture capital* fue el tema central de la última edición de este año de estos encuentros mensuales. En tanto, el equipo liderado por Daniel Daccarett ya piensa en el EtMday que se tomará el pulmón verde de Vitacura del 21 al 23 de noviembre.

FERNANDA GUAJARDO

A más de 340 personas convocó la cuarta y última edición del año de EtMtuesday, el evento que convoca periódicamente la corporación *Emprende Tu Mente*, con el apoyo de Fundación Chile, para generar conexiones en "pares improbables" dentro del mundo de la innovación y el emprendimiento, a partir de un tema específico.

El encuentro de septiembre se llevó a cabo bajo la temática del *corporate venture capital*, con el objetivo de compartir experiencias en esta forma de vinculación entre emprendimientos y grandes empresas. Se destacó, sobre todo, que es un modelo donde, por un lado, las organizaciones entregan inyecciones de capital, mentorías basadas en la experiencia y conexiones con nuevos clientes, y, por el otro, las *startups* aportan la innovación que necesitan las empresas inversoras para continuar siendo competitivas en el mercado.

En esta oportunidad, se hicieron presentes SQM Lithium Ventures, Copec Wind Garage, Falabella Ventures, Cencosud Ventures y Agrosuper quienes, representados por sus directores expusieron sus propuestas y visiones a los emprendedores en el llamado *reverse pitch*, que invita a las organizaciones a ser quienes deban "vender" sus ideas.

Los asistentes de esta edición también presenciaron un panel de conversación que contó con Claudio Orrego, gobernador de Santiago; María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago; Rosario Navarro, presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), y Juan Sutil, extimonel de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).

Respecto de las metas del encuen-

tro, Nicolás Uranga, director ejecutivo de *Emprende Tu Mente*, destaca que se hicieron mejoras en la elección de temáticas, para que estas fueran acordes a lo que el mercado de la innovación chilena requería. "Tomamos la decisión de hacer EtMtuesday en menos cantidad, pero mayor calidad", explica, apuntando al menor número de encuentros que hubo en este ciclo.

TRES DÍAS Y 42 MIL PARTICIPANTES

Ahora, el equipo de la corporación, que preside Daniel Daccarett, entra de lleno a preparar el Encuentro Internacional de Innovación, Emprendimiento e Inversión EtMday, la masiva vitrina que busca abrir oportunidades a los emprendedores del país.

La versión de este año se realizará los días jueves 21, viernes 22 y sábado 23 de noviembre, en el Parque Bicentenario de Vitacura. Se espera una asistencia de más de 42 mil personas entre los tres días, y más de 10 mil conexiones uno a uno creadas a través de la participación de inversores y emprendedores en las actividades. Entre los diversos formatos para compartir ideas se contemplarán: *Electric Car Pitch*, un circuito manejado en un auto eléctrico en donde un corporativo escucha la idea de un emprendedor; *Rueda de Contactos*, en donde 20 gerentes y 20 emprendedores pueden conversar de uno a uno y decidir si mantendrán el contacto; *Wheel Pitch*, una rueda de la fortuna que entrega cinco minutos de charla, y el clásico *Elevator Pitch*, que entrega la experiencia de hacer llegar una idea en lo que se demora el ascensor. Con ello, además de stands informativos, esperan lograr la generación de espacios de diálogo entre los participantes del evento.